
In data 20 settembre 2024, alle ore 8:05, presso l’Aula Magna dell’IS Carlo e Nello Rosselli di Aprilia si è riunita 

l’Assemblea sindacale come da convocazione da circolare 29 del 16 settembre u.s.. 

Risultano 84 dipendenti presenti più l’RSU d’Istituto 

Dopo lettura del verbale dell’incontro di contrattazione del 10 settembre u.s. prodotto dall’RSU e dalle sigle sindacali 

presenti si richiede all’assemblea di esprimere i propri suggerimenti e le problematiche intercorse e vissute in questo 

inizio di anno, che vengono qui elencati: 

-Cattedre: non si trova il verbale del Consiglio d’Istituto con i criteri per l’assegnazione delle cattedre e non è stato fatto 

il passaggio al CD che doveva essere fatto precedentemente allo stesso. Si segnala in molti casi l’interruzione di 

continuità didattica anche in presenza di docenti neoimmessi che hanno l’obbligo di essere presenti almeno per i 

prossimi tre anni, a detrimento dell’attività didattica e degli studenti. Ci potrebbero essere gli estremi per mettere in 

discussione l’assegnazione delle cattedre. L’assegnazione consegnata in prossimità dell’inizio della scuola non ha 

inoltre permesso un’adeguata programmazione da parte dei docenti. 

Si segnala inoltre che l’accumulazione di materie sullo stesso docente può causare problemi a livello di CdC. 

-Non vengono pubblicati i documenti per il Collegio prima delle riunioni con dovuto preavviso (a volte non vengono 

proprio pubblicati). Non è sufficiente lo scorrimento veloce alla lavagna per comprendere le basi su cui si sta 

deliberando. Dovrebbe inoltre diventare una prassi, come avvenuto l’ultima volta, che il verbale venga condiviso al 

momento dell’approvazione per favorire una migliore comprensione da parte dei docenti presenti. 

-Si richiede l’invio di una nuova circolare in caso di modifica di allegati e/o di testo presente in essa e non la mera 

modifica della stessa senza ulteriore segnalazione in quanto un dipendente che l’ha letta in prima battuta non è 

necessariamente portato a rileggerla. Si segnala inoltre che spesso escono circolari in cui si lascia un tempo molto 

ridotto ai dipendenti per esprimersi (desiderata orario, progetti FIS, partecipazione alle assemblee sindacali). Si 

richiede poi di cercare di mantenere l’uscita delle circolari in orario di connessione per non andare a ledere il diritto 

alla disconnessione. 

-Si segnala la prassi di inserire l’orario presente nella convocazione invece che l’orario di apertura e chiusura effettiva di 

una riunione (CdC, Dipartimento) e si chiede, pur sapendo che potrebbe provocare problemi nel caso di 

contemporaneità effettiva su più CdC, di rispettare l’effettivo orario della riunione. 

-Si richiede come si organizza la graduatoria, i criteri di base e maggiore trasparenza, in particolare per il personale non 

di ruolo, per l’assegnazione di attività aggiuntiva come ore eccedenti. 

-Si segnala che a volte è avvenuto che l’Amministrazione abbia pubblicato atti (in Albo Pretorio o come circolari) senza 

gli allegati presenti, aggiunti successivamente. 

-Si segnala che il comunicato stampa n.3 aveva un obbligo di firma “Partecipo/Non Partecipo” non chiaro. 

-Si segnala che in caso di sostituzioni agli scrutini sarebbe importante mantenere i docenti all’interno del proprio 

indirizzo (e aula della riunione) per evitare problematiche di compresenza illegali o rallentare l’andamento degli stessi. 

-Si segnala il fatto che la chiusura del parcheggio ha creato notevoli problemi tra i dipendenti e che, vista la risoluzione 

delle problematiche che l’aveva causato, si poteva sospendere precedentemente. 

-Si richiede di ripristinare al più presto il citofono della sede Ovest in quanto richiede un’attività aggiuntiva molto 

intensa da parte di chi deve andare a controllare chi entra. 

-Si richiede di presentare pubblicamente in forma di pannello quanto riportato nella circolare 11 riguardo l’utilizzo del 

parcheggio in modo da ricordare ulteriormente alle famiglie che i parcheggi non sono utilizzabili da famiglie e studenti. 

-Si richede la presenza sul FIS di una voce per l’Animatore digitale, in quanto lo scorso anno assente. 

Dopo ampia e approfondita discussione la riunione si chiude alle ore 9:55. 


